

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Les intérêts de nos régions : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts jurassiens**

Band (Jahr): **51 (1980)**

Heft 7: **Notre ami le bois**

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PJ4

LES INTÉRÊTS DE NOS RÉGIONS

BULLETIN DE L'ASSOCIATION
POUR LA DÉFENSE DES INTÉRÊTS DU JURA
Chambre d'économie et d'utilité publique

Cinquante et unième année
Paraît une fois par mois
N° 7 Juillet 1980

SOMMAIRE

Avant-propos (133); L'art de vivre avec du bois (134); Vivre aussi dans son jardin (137); Plus d'idées et de place grâce à la construction en bois (139); Economie forestière (142); Chronique économique (145).

Avant-propos

La construction et l'habitat ont subi une longue évolution. Les cavernes et les huttes sont devenues des constructions massives de pierre ou de bois. Les maisons à même le sol se sont dressées en immeubles de plusieurs étages, on a fait de la pièce commune où se déroulait presque toute la vie familiale, des chambres séparées pour cuisiner, manger, dormir et travailler.

Plus le développement culturel et technique progresse, mieux l'homme commence à dominer son environnement et par conséquent à s'éloigner de la nature.

Aux vues de ces constatations, ce n'est pas un hasard, si l'on assiste aujourd'hui au développement d'un mode de vie naturelle.

Ceci n'expliquerait-il pas le retour du bois dans nos habitations ?

Nous sommes reconnaissants à l'Union Suisse en faveur de bois (LIGNUM) de nous avoir permis, par sa riche documentation, de présenter ce sujet: «Le retour du bois dans nos habitations».

Frédéric Savoye
Président central